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12⽉1⽇、2⽇に学芸会が⾏われました。学芸会を⾏うのが5年ぶり

のため、1年⽣から5年⽣は初めての学芸会、6年⽣は最後の学芸会

です。学芸会のスローガンの『⼀⼈ひとり楽しくみんなが主役の学

芸会』というとおり、⼦どもたちがみんな輝いているすてきな学芸

会でした。

学芸会

3年⽣ 5つの宝物

おおさわ学園三鷹市⽴
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5年⽣�⼈間になりたがった猫

2年⽣ あやうしにんじゃがくえん

わかば学級 ⻄遊記

4年⽣�魔界と僕らの愛戦争

1年⽣ ねこにすずをつけちゃった



学芸会ボランティアの⽅々にインタビューしました!

6年⽣ 夢から醒めた夢

�Q1.�ボランティアに参加した理由は？

・多くの⼦にとって初めての学芸会なので応援したい気持ちが強く、⼤道具は仕事でもやって

 いたので何かお役に⽴てるかもしれないと思って参加しました。

・学芸会の練習の様⼦を⾒たかったので参加しました。

・ありがとうと⾔ってもらえて嬉しいのと、普段⼊れない所にも⼊れるから参加しました。

Q2.�ボランティアは他にも参加したことはありますか？

・旗持ちなどのボランティアに参加したことがあります。

・他のボランティアに参加したことはあるが、学芸会は初めてでした。

Q3.�今回参加してみてどうでしたか？

・作業はとても⼤変でしたが楽しかったです。

・⼦どもに喜んでもらえたので参加してよかったです。

Q4.�最後に今後ボランティアに参加する⽅へ⼀⾔お願いします。

・⼩学校⽣活はすぐに終わってしまいます。⼦どもの家とは違う顔が⾒られる貴重な場だと

 思います。

 御友⼈同⼠で⾏うのも楽しいかもしれませんので、少しずつ⾃分ができそうなことから

 サポートしていけば⼦どもとのよい思い出にもなると、私は思います。



⽂化的⾏事委員⻑（学芸会担当の先⽣）に
����������������������������������������������インタビューしました！

 最終的には代表委員会が決め
てくれました。それぞれの学級
でどのような学芸会にしたいか
のキーワードを考え、集約して
決めてくれました。どの⼦も活
躍できる⾏事にしたいという思
いが込められています。

 限られた時間の中で、すてきな劇を創り上げた⼤沢台の⼦どもた
ち、教職員、最⾼です！そして三⽇間お世話になったサポート隊の
保護者・地域の⽅々も本当にありがとうございました！保護者の皆
様も家庭での練習に御協⼒いただき、ありがとうございました！
チーム⼤沢台、今後も乞う御期待です！！

Q1．学芸会のスローガン
『⼀⼈ひとり�楽しく�みんなが
主役の学芸会』
はどのように決まりましたか

Q２．各学年の演⽬はどのように
決めたのでしょうか

 スローガンが決まってから、各
学年の担任の先⽣が決めました。
各学年の発達の段階や、⼦どもた
ちの特性などを踏まえて「やって
みたい！」、「楽しそう！」など
と、⼦どもたち⼀⼈ひとりが⽣き
⽣きと輝いて演技できる演⽬内容
を選んでいます。

Q３．5年ぶりの開催となりました。苦労や⼯夫した点があれ
ば教えてください

Q４．終了後の感想をお願いします

 照明機器や放送機器、体育館の緞帳（幕）など、5年ぶりに使
うことになるので、修理が必要かどうかなど早めに検討する必要
がありました。
 また、1年⽣から5年⽣は初めての学芸会でした。「学芸会っ
て何？」という“どんなことを⾏う⾏事なのか”から説明をする
必要がありました。今年度は劇団「⾵の⼦」の⽅が劇を⾒せてく
ださったり、練習期間中にワークショップを⾏ってくださったり
と、すてきな劇にするための御指導をいただく機会があり、あり
がたかったです。



餅つき

  ⻘少対�会⻑�

  ⼩倉さんより

        ∼餅つきの⼯程∼

1.前⽇にもち⽶を研いで⽔に浸しておく。

2.ワッパせいろの中に蒸し布を引き、そこに餅⽶を

乗せる。

3.各せいろに餅⽶を⼊れてせいろを重ねる。

釜⼾にせいろを乗せ、餅⽶を⼊れて蒸す。

→⽬安として、1番上のせいろから煙が出て10分位

経ったら、1番下のせいろが蒸しあがる。

4.餅練り機へ移動し、練り機を通す事でこねる時間

を短縮する。

5.各学年の⼦どもたちが杵と⾅で餅つきをする。

※⽔の加減が⼤切で、⼿が熱いからと⽔を⼊れすぎ

ると、餅がどろどろになってしまう。

6.ボランティアさん達による味付けをする。

→あんこ、きなこ、いそべの3種類の味付けをして

完成

※味付けの前に餅を分けるときは引っ張らずにひね

りちぎるのがポイントです。

学校公開と同⽇の1⽉13⽇に「餅つき」が⾏われました。

⻘少対の⽅が主となって、PTA地区委員、PTAボランティ

ア、七中⽣ボランティアなど多くの⽅々の御協⼒のもと、餅つ

きを体験することができました。

5年ぶりの開催となった学芸会、4年ぶりにつきたてのお餅を

⾷べる事ができた餅つき。

今回取材や撮影をさせていただいて、その裏ではたくさんの

⽅々に⽀えられすてきな学芸会ならびに餅つきが開催されてい

るのだと改めて感じました。今回の広報誌作成に御協⼒いただ

いた皆様に⼼より感謝申し上げます。(編集担当)
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